

UN DOMINGO DE RAMOS DIFERENTE

Cientos de personas dicen no a la contaminación del río Itata

FANNY GÓMEZ. 20 ABRIL 2006

Organizada por los Párrocos de Cobquecura, Quirihue y Portezuelo. Cerca de mil quinientas participaron de la misa de domingo de ramos realizada en el lecho del río Itata.

Los asistentes, manifestaron su rechazo a la inminente puesta en marcha de la planta de celulosa Nueva Aldea de Celco, que verterá durante el primer año sus riles directamente al río, desde donde se extrae agua para el riego de cultivos y para el consumo humano de 47 mil personas.

Los diferentes estamentos de la ciudadanía acudieron al llamado de la Iglesia Católica, por ser directamente afectados ya que a juicio de estos, el hecho de verter contaminantes al río provocará la muerte de sus actividades agrícolas y lo que es más grave su acceso a las aguas que en muchas zonas se consume de forma directa.

No se pueden explicar, cómo la **CONAMA** pudo aprobar semejante aberración.

El Alcalde de Cobquecura se manifestó confiado en que la nueva autoridades presidenciales, revertirán la situación e impedirán que la empresa comience con esto en junio próximo, pero para ser justos, esa es sólo la visión de la autoridad edilicia, ya que el resto de la comunidad dice que en vista de lo que a ocurrido con celco Valdivia, no hay muchas esperanzas.

Por su parte el Párroco de Cobquecura, Andrés Lacalle indicó que: “le pedirán al de arriba lo que no quieren escuchar los de abajo”.

La jornada concluyó con una caminata en el puente Itata y la interpretación del himno nacional.





**Caminata
Yo defendiendo la tierra
22 de abril
Plaza de la ciudadanía 11 AM**



Por los derechos de las comunidades
Por todas las causas ambientales y sociales
Por la defensa de la vida y nuestros derechos
por la defensa de nuestros recursos naturales
Ciudadanía autoconvocada contra el saqueo ambiental y social
Infórmate, exprésate, apóyanos!
22 Día Internacional
ABRIL TIERRA

Textos de : Fanny Gómez



Información disponible en el sitio ARCHIVO CHILE, Web del Centro Estudios "Miguel Enríquez", CEME:
<http://www.archivochile.com>

Si tienes documentación o información relacionada con este tema u otros del sitio, agradecemos la envíes para publicarla. (Documentos, testimonios, discursos, declaraciones, tesis, relatos caídos, información prensa, actividades de organizaciones sociales, fotos, afiches, grabaciones, etc.)

Envía a: archivochileceme@yahoo.com

NOTA: El portal del CEME es un archivo histórico, social y político básicamente de Chile. No persigue ningún fin de lucro. La versión electrónica de documentos se provee únicamente con fines de información y preferentemente educativo culturales. Cualquier reproducción destinada a otros fines deberá obtener los permisos que correspondan, porque los documentos incluidos en el portal son de propiedad intelectual de sus autores o editores. Los contenidos de cada fuente, son de responsabilidad de sus respectivos autores.

© CEME web productions 2003 -2006 